

映画 日大闘争

16mm パートカラー 長編 ナラドキュメント 50分

製作 日本大学学生共闘会議 映画班

警棒が我々を乱打し

冷たい放水で頭から濡ひき

ショーレン、壁とカッターの跳ね口で学園から我々を隔てた中で、黙ってどな右翼暴力団と無能教職員が我々の頭で学園を徘徊している。今、問題の一切が我々の手から出でる階級の一いつが、無視され略みられ圧殺され、向ふ無用の暴力支配、正常化や推進され

吉田体罰は最後の底直ぐる、学生運動理事の統長への就任と

吉田自ら「公認」から「元長」へ名目的變更による危険しようとしている今、

6000 の負傷者

2000 の真の死友

500 番目の我々の斗い

一切歴史の中を走りぬめることになる。一枚の凶暴性の群像に走りぬること以上、即座に殺戮者と攻撃者の高笑いが響く学園に轟く今、死闘幾度も細身にしかれ戦列の中から、绝望的観音の中から、そして何よりも重い血からの流涙の中から、銃剣と刀槍と、何より武器と剣道だけではない今、煮詰めた血と強いたれど哀歌の代償として攻撃者の胸に絶り悲鳴をあげた今、

映画 日大斗争は、何よの舌でや島から日本への待望と勝利へのあくまで確執の反左 斗争宣言として學 登場した。

技術によって政治を主おうともあわざなか、全ての基調は政治的に着色されほんと字のスクリニットは、吉田と向じてアーティスト側であることを、必ず最初に宣言してある。戦の斗いとは、我的表現として不當と歪曲し拘束し攻撃する全ての秩序に対して、永遠的抗争抗し、拒絶し、アーティスト内密性を貫く権力として、実体として構築し清きがいが求められているのである。戦の表現とはまさしくそのうちな自己権力に翻弄されるので、日本大学も、國家権力も、そして何よの戦の主のうちの五箇題して立まつてゐる

1969年9月 日本大学学生共闘会議 映画班

連絡先 (379) 1837